

Das Christkind/ Der Weihnachtsmann war da

In der letzten Woche vor den Weihnachtsferien konnte man in unserer Kindertagesstätte leuchtende Kinderaugen sehen. Dank unserem Förderverein des Gemeindekindergartens in Niederkirchen und seinen Mitgliedern, durfte sich jede Gruppe über Gruppen-Weihnachtsgeschenke freuen. Die Erzieherinnen der Gruppen durften für einen Betrag X ihren Gruppenkindern allerlei Wünsche erfüllen. Neben pädagogischen Aspekten, wurden auch die Wünsche der Kinder berücksichtigt. In feierlicher Atmosphäre durften die Kinder die Geschenke auspacken und erfreuen sich nun über neues Spielmaterial.

Die Kinder und das Team der Kindertagesstätte bedanken sich rechtherzlich für diese Unterstützung - auch ein Dank für die zahlreiche Unterstützung im Laufe des Jahres.

